



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Aschersleben (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Zwischen Sonntagabend und Montagnachmittag wurden aus einem Kleintransporter, welcher in der Lauerstraße abgestellt war, 12 Rucksäcke und zwei Kartons mit diversen persönlichen Gegenständen entwendet. Der Eigentümer war sich sicher, das Fahrzeug ordnungsgemäß verschlossen zu haben. Am Montagnachmittag bemerkte er die geöffnete Tür und den Diebstahl. Hebelspuren konnten am Fahrzeug nicht festgestellt werden. Eine Anzeige wurde aufgenommen, die Ermittlungen dauern an.

---

#### Schönebeck (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstagmorgen wurde der Einbruchsalarm einer Tankstelle in der Stadionstraße ausgelöst. Beim Eintreffen von Sicherheitsdienst und Polizei bestätigte sich der Einbruch. Unbekannte Täter hatten ein Schaufenster eingeschlagen und aus der Tankstelle Rauchwaren entwendet. Die Tatzeit kann auf etwa 02:15 Uhr eingegrenzt werden. Die Rauchanlage der Tankstelle wurde ausgelöst. Aufgrund der vorgefundenen Spurenlage kam ein Fährtenhund zum Einsatz. Der Hund führte die Beamten zu einem mehrfamilienhaus in der Garbsener Straße. Das vorhandene Videomaterial der Tankstelle wurde gesichert und der Tatort zur weiteren Spurensicherung an die Kräfte des Kriminaldienstes übergeben. Die Ermittlungen dauern an.

---

#### Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

In den frühen Morgenstunden wurde in ein Autohaus in der Mehringer Straße eingebrochen. Ein bisher unbekannter Täter verschaffte sich dabei Zugang über ein Dachfenster und bewegt sich laut Videoüberwachung im Autohaus. Ob und welche Gegenstände entwendet wurde war zum Zeitpunkt der Aufzeichnung noch unklar. Der Täter hatte sich vor Eintreffen der Polizei bereits entfernt. Der Tatort wurde an die Spezialisten der Spurensicherung übergeben und das Videomaterial gesichert. Die Ermittlungen dauern an.

---

### Calbe (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Späten Montagabend, kontrollierte die Polizei einen 33-jährigen, welcher mit einem PKW in der Salzer Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Alkohol und Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv, der Atemalkoholwert betrug zu diesem Zeitpunkt 0,73 Promille. Einen Führerschein konnte der Mann den Beamten zwar vorweisen, dieser wurde aber zur Untersuchung eingezogen, da es sich höchstwahrscheinlich um eine Fälschung handelt. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

### Aschersleben (Fahren ohne Fahrerlaubnis +)

Am frühen Dienstagmorgen kontrollierte die Polizei einen 26-jährigen, welcher mit einem Seat in der Weststraße unterwegs war. Gleich zu Beginn der Kontrolle erklärte der Mann, dass er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Im Verlauf der polizeilichen Maßnahme wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Der freiwillige Test verlief positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und der Fahrzeugschlüssel sichergestellt. Der Fahrzeugeigentümer befand sich zu diesem Zeitpunkt ebenfalls im Fahrzeug, auf dem Beifahrersitz, er war eigenen Einlassungen zufolge nicht mehr in der Lage das Fahrzeug selbst zu führen. Gegen den Fahrer und den Eigentümer wurden Ermittlungsverfahren wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis eingeleitet. Gegen den 26-jährigen Fahrer lag zudem ein Haftbefehl der Staatsanwaltschaft Magdeburg vor. Den haftbefreienden Betrag zahlte der Beifahrer. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde der 26-jährige wieder entlassen und beide konnten ihren Weg zu Fuß fortsetzen. Den Fahrzeugschlüssel wollte der Eigentümer abholen, wenn er wieder fahrtauglich ist.

---

### Neugattersleben (Wildunfall unter Alkoholeinwirkung)

Am frühen Dienstagmorgen wurde der Polizei ein Wildunfall auf der Landstraße in Richtung Neugattersleben gemeldet. Der Fahrer hatte den Unfallort bereits verlassen und die Beamten zur Unfallaufnahme an seine Wohnanschrift bestellt. Während der Unfallaufnahme wurde deutlicher Atemalkoholgeruch bei dem 71-jährigen festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,12 Promille. Eigenen Einlassungen hatte er aufgrund des Unfall zuhause schnell ein Bier getrunken. Aufgrund des Atemalkoholwertes besteht der Verdacht, dass bereits vor Fahrtantritt Alkohol getrunken wurde, was die Einleitung eines Ermittlungsverfahrens zur Folge hatte. Der Führerschein wurde sichergestellt und der Mann zur Entnahme einer Blutprobe in die Dienststelle gebracht. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen konnte der Mann die Dienststelle wieder verlassen.

---

### Hecklingen (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montag, zwischen 20:00 und 23:30 Uhr, an der Kreisstraße zwischen Hecklingen und Groß Börnecke, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 58 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 7 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Der

Schnellste wurde mit 106 km/h gemessen, gegen ihn wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)